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Mejoras en ta entidad sociat y deportiva

El Grupo reordenará los accesos
alclub junto asu nueva piscina
La propuesta incluye, además detvaso extra, levantar una ptaza en
la puerta norte que conectará con [a planta superior det pabettón
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ElRealGrupo Cnvadongada unim-
portante paso paralamejorade sus

instalaciones, en concreto de sus
piscinas, aunque va más allá. La
propuestaelegidaporlaentidad so-
cial y deportiva para reformar el
equipamiento, quentificó ayer err el
complejoelpresidentedelclub, Ioa-
quínMiranda, supondrá, adernasde
laúeacióndeunnuevovasode agua Diseño del nuwo acceso alGrupo.

Argel coñzátez

de z5 mefros, lareo¡denacióndelos
accesosalGrupo.

El futuro proyecto contemplá
una reo¡de¡aciónde lapuerta Nor-
te, principal entrada al complejo,
conunaplazaque dara labienveni-
da a los usuarios. Enlaorplanada,
que conectará con la planta supe-
rior delnuwo pabellón dedicado al
deporte acúático, se eliminará la
rampa actualy se articr:lará con la
parcela anejaal accesomedianteuri
gradeíoverde.

(Es una transforrnación ambi-
cioso>, declaró Miranda, que es-
tamÉ su ffma juntoaladelequi-
po formadopor los arquitectosAl-
fredoAntuña, DanielViüanueva y
Antonio Desmonts, urn aliarzade
ingenieros cuyo desarrollo salió
victorioso frente a otros dos pro-
yectos en un concuso inicial y a la
que también se atribuye la reforma
del Palacio de los Deportes de
Oviedo.

Encuanto alnuevo edificio en sí,
será <<modemo, accesibleyfirncio-

nab. Albergará dos vasos diferen-
ciados, que constaránde octroytres
calles, respectivamente, frente alas
seis que tiene la lámina de aguaac-
tual. El diseño reorganizará tam-
bien ios espacios para albergar zo-
nas detrabajo administrativo, de-
portivo y de servicios generales,
además de otras comovestuarios,
almacenes o salas multiactividad.
Se valora incluir una dependencia
que pondráa dlgposicióndelos so-
cios unpequeño gimnasio.

La nueva construcción que al-
bergará laspiscinas será también
acrisaladay aprovechaní la luz na-
túral al mádmo. EI vidrio tendrá
asimismolafinción depermitirvi-
sualizar su uso desde el exterior. El
equipamientonace, deigualmane-
ra, con ,<vocáción sostenible>. Pro-
porcionará <mejores> soluciones
energéticas y constructivas. Será
una instalación <respetuosa>conel
medioambiente quebuscará redu-
cir los co¡sumos energéticos.

El oror¡ecto se votará en
¡sámúba n<traordinaria

Tfaselconcuso inicial, los diseña-
dores trabajarán a partt de ahora
enun anteproyecto de lainterven-
cióny, posteriormente, en el pro-
yectobásicoy de ejecución. <<Solo

entonces, con todos los datos sobre
la mesa, será el mo. mento de tomar
decisiones importantes)), precisó
Miranda. Además, la propuesta se

lleúará avotación de los socios. La
ejecución supondrá una implica-
cióneconómicas¡rperioral 5 

o/o dei
presupuesto del Grupo, porlo que
debeníseraprobadaporunaAsam-
blea General Extrao¡dina¡ia.

El presidente de la entidad
agrego que desde la junta dtecti-
va afrontan la intervención <con
ilusión, responsabilidad.y una
gran dosis de entusiasmo>. [¡s di-
rigentes están (<convencídos> de
que elproyecto contribui¡á acons-
truir un Grupo <modemo, acoge-
dor, eficiente yhecho pory para
sus socios>>. r
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ÁngelGonzález Lu¡smamurie

Cita literada con los niños det Atfonso Camín
l¡s niños delAlfonso Camín asistieronayer a la presentación de <El
poeta errante>), un libro de Anselrno Cotó que recoge la obra poética
del autor que da nombre al centro. AI acto acudió la edilMonstenat
'ópezMoro (enlaimagen, conelmicrófono).

las técnicas fotográficas, a estud¡o
I¡ Escuela de Comercio acogió ayerla charla (Lá tecnica fotográfica para
captarlanaturalezaquenosrodeu, de losbiólogosAngelliegoyAhlar-
doAsares. Enlaimagm., primeroysegundoporladerectn, conHilarioMa-
ñanes, presidorte de antiguos alumnosdel Real Instituto delovellanos.

Debateestatarde
, sobreetestadode

lasanidad pública

ta antiguaEscuela de Comercio
acogerá esta tarde, a las 19.00
horas, la conferencia <¿Qué sa-
nidad pública queremos?>>, un
debate impulsado porlaFedera-
ción de Asdciaciones Vecinales
(FAV) junto a on:as agrupaciones
y sindicatos. Participarán Nata-
lia lglesias, médica defamiliaen
el consultorio periferico de El
Espín (Coaña), que pertenece ai
área sanitaria I. También esta-
rán eI neumólogo del HUCA
Guillermo Lopez-Anarz; el ar-
quitecto JavierDomingo; la pro-
fesora de DerechoAlba Garcíay
Roberto Ponas, de la asociación
deveinos deNuevo cüón


